



Ultraslim TV-Wandhalterung Basic FIXED (XL)

- Extrem flache TV-Halterung mit einem Wandabstand von nur 9,5 mm
- Perfekt für besonders große und schwere TV-Geräte
- Für eine präzise Installation und Ausrichtung verfügt die Querschiene über praktische, VESA®-kompatible Abstandsmarkierungen und eine eingebaute Wasserwaage
- Die Aufhängelaschen sind seitlich verschiebbar und damit einfach an den VESA®-kompatiblen Markierungen auszurichten
- Die mitgelieferte Stütze wird bei Bedarf zwischen Gerät und Wand geklemmt und schafft so Platz, um das Anschließen oder Umstecken von Kabeln zu erleichtern

Bildschirm-Größe: 109-254 cm (43-100")
 Belastbarkeit: 75 kg pro Bildschirm
 VESA-Norm: 200x200,300x200,
 400x200,300x300,
 400x300,400x400,
 600x400,800x400,
 800x600

Max. Abstand Montagelöcher: 800x600
 Abmessungen: 930x250x9,5 mm
 Profile Wandabstand: 9,5 mm

Ultraslim TV Wall Mount Basic FIXED (XL)

- Extremely flat TV mount with a wall clearance of just 9.5 mm
- Perfect for particularly large and heavy TV sets
- For precise installation and alignment, the crossbar has convenient, VESA®-compatible distance markings and a built-in spirit level
- The suspension brackets are laterally adjustable and therefore easy to align with the VESA®-compatible markings
- The supplied support can be wedged between the appliance and the wall as required, creating space to simplify the process of connecting cables

Screen size: 109-254 cm (43-100")
 Load capacity: 75 kg per screen
 VESA standard: 200x200,300x200,
 400x200,300x300,
 400x300,400x400,
 600x400,800x400,
 800x600

Max. distance mounting holes: 800x600
 Dimensions: 930x250x9.5 mm
 Wall distance profile: 9.5 mm

Änderungen

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	18.07.2024	alw	1
		gepr.:	18.07.2024	alw	
		Norm:		Zeichnungs-Nr.:	von 1
Änderungen vorbehalten / Subject to change				70822	

